

BORNES DE RECHARGE ET INNOVATIONS SERVICIELLES : L'APPLICATION MYWAAT CHANGE LA DONNE

Paris, le 20 février 2024 – Dans le cadre de sa montée en puissance sur le marché, WAAT, spécialiste français des services d'installation, de maintenance et de supervision d'infrastructures et bornes de recharge pour véhicules électriques, met à disposition de ses clients une appli mobile aux multiples fonctionnalités, MyWAAT, dont certaines uniques sur le marché. Disponible sur l'Apple Store et Google Play, elle permet, d'une part, aux gestionnaires de flottes et propriétaires fonciers, d'administrer leurs parcs de bornes, et, d'autre part, aux utilisateurs, de piloter, suivre et organiser leurs recharges partout et à tout moment sereinement.

UNE GESTION AUTONOME ET SIMPLIFIEE DES BORNES VIA MYWAAT

Depuis 2018, WAAT, opérateur de bornes de recharge pour véhicules électriques, leader sur le marché français, accompagne les copropriétés, les gestionnaires de flottes, les acteurs de l'immobilier tertiaire et les bailleurs sociaux dans leurs projets d'installation. Afin de faciliter leur gestion au quotidien, WAAT met à leur disposition la solution de supervision MyWAAT leur permettant notamment :



- D'optimiser l'utilisation des bornes grâce à un **système de gestion intelligente des files d'attente, basé sur des notifications intervenant** en fin de charge d'un véhicule, et de réservation de la borne pendant 15 minutes. Le gestionnaire a également la possibilité de faire évoluer le tarif de la consommation lorsqu'un véhicule reste en charge au-delà du temps nécessaire.
- De suivre l'ensemble des **consommations des collaborateurs en temps réel et en tout lieu** qu'elles soient liées à des recharges au travail, en itinérance ou à domicile.
- **D'administrer et gérer les différents profils** d'utilisateurs de bornes (droits d'utilisation, tarification, etc).
- De bénéficier d'un service d'**assistance et dépannage 24h sur 24 et 7 jours sur 7** (en complément d'une maintenance prédictive et proactive permettant un signalement en temps réel de tout dysfonctionnement en lien direct avec les équipes WAAT).



Côté usager, MyWAAT donne la possibilité, entre autres, de :

- Se déplacer en toute sérénité : l'utilisateur peut en effet **recharger son véhicule sur un vaste réseau de bornes publiques**.
- Pour des recharges à domicile, obtenir de son employeur le **remboursement immédiat de ses consommations**, grâce à un système de eWallet ou porte-monnaie électronique, sans avoir à traiter de notes de frais.
- **Faire des économies** en planifiant ses recharges sur les **heures creuses**, mais aussi en contrôlant exactement le **taux de charge désiré**.

UN OUTIL AU SERVICE DE LA STRATÉGIE RSE DES ORGANISATIONS

Avec son application MyWAAT, WAAT met entre les mains des décideurs un outil directement au service de l'efficacité financière, environnementale et sociétale des organisations. Son interface claire, lisible et la richesse de ses fonctionnalités permettent aux usagers d'optimiser leurs déplacements et donc leur temps, tandis que les décideurs ont désormais les moyens de faire du sujet de l'IRVE un levier de ROI.

« Partie intégrante de l'offre WAAT depuis déjà 3 ans, MyWAAT évolue et s'ouvre à de nouvelles fonctionnalités à forte valeur ajoutée et innovantes sur le marché. L'appli permet de soulager significativement les gestionnaires qui peuvent en faire un outil d'administration et de pilotage très performant au service de leur politique RSE », déclare **Patrick KIC, Président de WAAT.**

A propos de WAAT

WAAT est une société par actions simplifiée au capital de 5 339 042 € fondée en 2018 par Patrick Kic et Yann Evin, avec pour ambition de jouer un rôle majeur dans la transition écologique et le développement de la mobilité propre en France. Si l'entreprise s'est positionnée à sa création sur le marché de la copropriété, elle s'est également très vite développée sur les segments du Tertiaire et des Bailleurs sociaux pour devenir aujourd'hui référente et incontournable sur ces 3 marchés.

WAAT compte à date 200 experts répartis sur tout le territoire. Une équipe experte aux horizons et expériences très variés, qui fait la richesse de son organisation. L'entreprise place l'humain et la RSE au cœur de ses préoccupations. Un ADN et une philosophie qu'elle porte et anime chaque jour. Pour en savoir plus : <https://waat.fr/>

